



RESOLUCIÓN DE LA 1ª CONVOCATORIA DE BECAS DE LA CÁTEDRA EMPRENDER DE LA
UNIVERSIDAD DE ZARAGOZA PARA EL CURSO 2014-2015

Reunido el tribunal de la Cátedra Emprender de la Universidad de Zaragoza para juzgar las solicitudes de las becas convocadas por dicha cátedra tras dejar constancia de la alta calidad de las solicitudes presentadas, siguiendo los criterios de valoración establecidos, ha resuelto adjudicar las becas a las siguientes personas:

- Jorge Velilla Gambó (Máster en Economía – Grado en Matemáticas)
- Beatriz Barrado Vicente (Máster en Economía – Grado en Economía)

El objetivo de la beca es desarrollar actividades de investigación teórica y/o empírica en las áreas de emprendimiento y autoempleo con relación al mercado de trabajo.

En Zaragoza, a diez de abril de 2015